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VERBALE COLLEGIO DOCENTI STRAORDINARIO n.3 – 15 Novembre 2022 

 
 

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) in presenza presso l’aula magna dell’ITI “S. 
Cannizzaro” giorno 15 Novembre 2022 alle ore 16:00 per discutere i seguenti punti all’o.d.g. 
(circ. n. 107 del 13 Novembre 2022 con successiva integrazione circ. n.119 del 15 Novembre 
2022): 
 

 1. Approvazione verbale seduta precedente;  
 2. Relazione del Dirigente Scolastico ; 
 3. Approvazione modifiche atto di indirizzo per PTOF 2022/25;  
 4. Analisi dati INVALSI;  
 5. Approvazione obiettivi RAV 2022/25;  
 6. Approvazione tabella CREDITI FORMATIVI; 

 7. Approvazione del Progetto “Un patto educativo per tutti”; 
 8. Approvazione Progetto “Scuole aperte”  
 9. Varie ed eventuali 

Risultano presenti 118 docenti. 
Sono assenti: Bergamo Serafina, Bonanno Maddalena, Campagna Domenico Andrea, Gallo 
Giorgio Pietro, Giordano Giuseppe, Grasso Alessandro, Gurrisi Lucio, Lombardo Salvatore,  
Nasello Giovanni, Pandolfo Bruna, Profeta Caterina, Romeo Silvia, Sanfilippo Vito Maria, 
Sangiorgio Giuseppe e Vasquez Francesca . 
 
Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza la prof.ssa Cinzia Melfa.  
Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori. 
Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g., iniziando dal punto 1. 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
La DS invita i docenti ad approvare il verbale N.2 del 9 settembre 2022, recapitato alla mail 
personale di ciascun docente. Il Collegio sentito quanto riferito dal Dirigente Scolastico; preso 
atto che nessuno dei presenti abbia avuto nulla da aggiungere o correggere al verbale inviato 
in visione a tutti i docenti, passa alla votazione per alzata di mano  e delibera a maggioranza 
(103 voti favorevoli, n. 6 astenuti, nessun contrario). 
 Il DS, constatato che il primo punto è stato espletato, passa alla discussione del secondo 
punto 
 
2. Relazione del Dirigente Scolastico  
Il DS riferisce che l’Ufficio tecnico della Città Metropolitana di Catania ha comunicato che 
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lunedì 21 novembre, riprenderanno i lavori di demolizione del padiglione ex laboratori. Fino al 
termine dei lavori sarà vietato in qualsiasi orario del giorno e in qualsiasi giorno della settimana 
l’accesso nelle aree a quota zero dell’istituto e non sarà più possibile l’accesso dal cancello di 
via Palermo n.282, in quanto parte integrante del cantiere. I lavori da cronoprogramma si 
devono concludere entro il 31/12/2022. 
Ricorda che la scuola si sta adoperando per riaprire l’area bar ma non  garantisce tempi brevi.  
La DS, constatato che il secondo punto è stato espletato, passa alla discussione del terzo 
punto 

 
3.Approvazione modifiche atto di indirizzo per PTOF 2022/25; 
La DS ritiene opportuno, dopo aver analizzato i documenti relativi alla redazione del PTOF, i dati 
invalsi e dopo l’incontro con il NIV, revisionare l’atto di indirizzo approvato lo scorso a.s. non 
più rispondente alla situazione attuale. Pertanto ai fini dell’elaborazione del documento ritiene 
indispensabile eliminare le misure di contenimento COVID e integrare i tre obiettivi precedenti 
del PDM con un quarto obiettivo, di seguito elencati: 
1. Migliorare la percentuale di studenti ammessi alla classe successiva già negli scrutini di 
giugno. 
2. Monitorare e migliorare i livelli di apprendimento di italiano e matematica rispetto agli 
istituti di stessa tipologia. 
3. Migliorare i risultati delle prove INVALSI . 
4. Promuovere l’inclusione e l’acquisizione delle competenze di cittadinanza. 
Il collegio dei docenti sentito quanto proposto dalla DS; constatata la mancanza di interventi, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva all’unanimità (119 voti favorevoli, nessun 
contrario e nessun astenuto).  
La DS, constatato che il terzo punto è stato espletato, passa alla discussione del  quarto punto. 

 
4. Analisi dati INVALSI 
La DS passa la parola al prof.re Cacciola e al prof.re Troina che illustrano i risultati prove 
nazionali standardizzate Invalsi classi quinte e classi seconde a.s. 2021/2022. I dati registrano 
una situazione generale proiettata numericamente verso livelli più bassi per l’italiano e la 
matematica, mentre per l’inglese i risultati registrano livelli  altalenanti tra le diverse tipologie 
di prove. 
La DS comunica che la scuola si attiverà a procedure di intervento e di supporto al fine  di 
migliorare i dati. 
 
 

5. Approvazione obiettivi RAV 2022/2025 

La DS ribadisce l’integrazione degli obiettivi contenuti nell’atto d’indirizzo 2022/2025  
1. Migliorare la percentuale di studenti ammessi alla classe successiva già negli scrutini di 
giugno. 
2. Monitorare e migliorare i livelli di apprendimento di italiano e matematica rispetto agli 
istituti di stessa tipologia. 
3. Migliorare i risultati delle prove INVALSI . 
4. Promuovere l’inclusione e l’acquisizione delle competenze di cittadinanza. 
Il collegio dei docenti sentito quanto proposto dalla DS; constatata la mancanza di interventi, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva all’unanimità (119 voti favorevoli, nessun 
contrario e nessun astenuto).  

La DS, terminata la discussione sul quinto punto, passa alla discussione del sesto punto. 
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6. Approvazione tabella CREDITI FORMATIVI; 
La DS dopo aver verificato insieme ai coordinatori di dipartimento la tabella dei crediti 
formativi,  ritiene opportuno per i ragazzi che cumulano un numero di ore in PCTO superiore  
al numero previsto, attribuire un ulteriore credito formativo. Tale credito deve essere 
attribuito da tutti i consigli di classe.  
Il collegio dei docenti sentito quanto proposto dalla DS; constatata la mancanza di interventi, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva a maggioranza (101 voti favorevoli, n. 9 
contrari e n.9 astenuti).  

La DS, terminata la discussione sul sesto punto, passa alla discussione del settimo punto. 
 
7.Approvazione del Progetto “Un patto educativo per tutti”; 
la DS passa la parola al prof.re Barletta che illustra l’accordo di rete che la scuola nel 2020 ha 
stipulato con associazioni del terzo settore e con tre istituti scolastici per venire incontro a 
varie esigenze al fine di prevenire il contrasto sociale e la dispersione scolastica.  
Il collegio dei docenti sentito quanto proposto dalla DS; constatata la mancanza di interventi, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva a maggioranza (108 voti favorevoli, nessun 
contrario e n.1 astenuto).  

La DS, terminata la discussione sul settimo punto, passa alla discussione del ottavo punto. 
 
8.Approvazione Progetto “Scuole aperte” 
La DS chiede l’adesione al progetto regionale “Scuole aperte - laboratori di crescita 2022-2023” 
Interventi in favore delle istituzioni scolastiche statali del territorio siciliano per sostenere 
progetti di ampliamento dell’offerta formativa e sperimentazione di modelli educativi, con 
apertura delle scuole oltre l’orario “ordinario” visto il dato numerico consistente della 
dispersione  nel nostro istituto. Il collegio dei docenti sentito quanto proposto dalla DS; 
constatata la mancanza di interventi, passa alla votazione per alzata di mano e approva a 
maggioranza (108 voti favorevoli, nessun contrario e n.1 astenuto). 
 
9.Varie ed eventuali 
La DS ricorda che dal 14 Novembre è iniziata la raccolta differenziata porta a porta, quindi 
chiede la collaborazione dei docenti allo scopo di dotare le aule di contenitori per procedere 
alla differenziazione dei rifiuti. 
Essendo esaurita la trattazione e non essendovi altri argomenti da discutere la riunione è tolta 
alle 17,15. 

 

Il verbalizzante Prof.ssa Cinzia Melfa   
 
 

 
                 Il presidente  

DS prof.ssa G. Montella 
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